



Paris, le 01/06/2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**L'avenir de la planète se joue maintenant. Ensemble, mettons fin à la pollution plastique lors des compétitions sportives !**

Ce 27 mai 2023, Catherine Colonna, Ministre de l'Europe et des affaires étrangères, Christophe Béchu, Ministre de la Transition écologique et de la cohésion des Territoires, Bérangère Couillard, Secrétaire d'état chargée à l'écologie ont reçu les délégations et les parties prenantes lors d'un événement à l'Unesco pour mettre fin à la pollution plastique.

À l'heure où le gouvernement français s'engage chaque jour un peu plus vers le 0 plastique, où Madame la Maire de Paris, Anne Hidalgo, affiche son objectif 0 plastique à usage unique à l'horizon des Jeux Olympiques de Paris 2024, [Gloo Concept by Eurocom](https://www.gloconcept.fr) devient un allié de taille dans cette nécessaire transition écologique.

Forte de deux solutions uniques, innovantes et écologiques, Gloo Concept by Eurocom, propose deux types de fontaines géantes de structures légères, **la Cup et la Rapid'Eau**, garanties 0 plastique, 0 déchet, made in France et 100 % personnalisables. La Cup et la Rapid'Eau **assurent le ravitaillement en eau de toute manifestation sportive, festival et commerciale**. Ces fontaines garantissent la **juste consommation d'eau** et sont particulièrement **adaptées au mouvement sportif**. 100 % personnalisables, elles ont donc une double utilité, ravitailler en eau et offrir une **surface de communication et publicité de choix pour les sponsors et autres annonceurs**.

Par les valeurs qu'il véhicule et l'aura de ses athlètes, le sport se doit d'être un fer de lance de la transition écologique ainsi qu'un exemple d'engagement dans l'attention portée à la préservation de la planète. Chez Gloo Concept by Eurocom, nous sommes **prêts à accompagner la transition écologique de toutes les institutions, de tous les clubs et événements sportifs** pour aider à la transformation des usages de chacun, pour un monde plus propre et plus durable !

Festivité et sobriété ne sont pas antinomiques, n'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations sur la Cup et la Rapid'Eau, nos solutions de ravitaillement en eau, 0 plastique, 0 déchet, 100 % personnalisables !

\*source : <https://www.ecologie.gouv.fr/evenement-haut-niveau-mettre-fin-pollution-plastique-samedi-27-mai-unesco-paris>